

# Les lycéens et leur projet labellisé

Pendant les commémorations de la Bataille de Cantigny, les élèves du lycée se sont mis en scène.



Les lycéens de Montdidier ont raconté les soldats Américains de la Grande Guerre.

Le 28 mai 2018 célèbre les 100 ans de la Bataille de Cantigny, celle qui a vu les soldats américains se lancer dans leur première bataille. Tout le week-end des 26 et 27 mai, le village a vibré au fil des commémorations et animations.

Après la cérémonie officielle, l'après-midi s'est organisé autour de nombreuses animations : danses, jazz, ouverture du musée

de Cantigny regroupant des objets trouvés dans le village et datant de la Première Guerre mondiale, etc. Le lycée Jean-Racine de Montdidier était présent au milieu de ces animations. Pour la deuxième année consécutive, les lycéens ont conduit un projet labellisé Centenaire 2018. Cette année. Après avoir cherché en 2017 les traces des soldats US de 1918, le lycée s'est penché sur l'histoire de ces

militaires de la Grande Guerre. Autour d'un spectacle de danse, des portraits ont été lus au public. ■ De notre correspondant FRANÇOIS ÉVRARD ET C. LA.

sur le web

COURRIER-PICARD.FR

Plus de photographies  
à découvrir